

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Jurusan Promosi Kesehatan
Program Studi Promosi Kesehatan
Bandung, Mei 2020
Adinda Sekar Pratiwi, P17336116434

Pengaruh Edukasi Menggunakan Media *Flipchart* Terhadap Pengetahuan Kader Posbindu Mengenai Penyakit Tidak Menular

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh meningkatnya angka kejadian Penyakit Tidak Menular (PTM) di berbagai wilayah. Sebagai upaya preventif risiko penyakit tersebut, Kemenkes RI mendorong percepatan peningkatan kualitas pelayanan kesehatan lansia di fasilitas kesehatan. Salah satu bentuk UKBM yang baru dikembangkan oleh pemerintah adalah Pos Pembinaan Terpadu (Posbindu) khususnya pada PTM. Kurangnya jumlah Posbindu yang aktif ini secara tidak langsung berdampak pada status kesehatan lansia, yaitu meningkatnya kasus PTM. Faktor yang mempengaruhi salah satunya adalah kurang aktifnya kader dalam pemberian informasi kesehatan kepada masyarakat karena belum adanya pemberian edukasi mengenai PTM dan juga belum adanya media promosi kesehatan yang menunjang sebagai acuan kader dalam memberikan informasi kesehatan. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengetahuan sebelum diberikannya edukasi menggunakan media *flipchart*, mengetahui pengetahuan setelah diberikannya edukasi menggunakan media *flipchart*, mengetahui pengaruh edukasi menggunakan media *flipchart* terhadap pengetahuan. Desain yang digunakan pada penelitian ini adalah dengan metode studi Literatur. Populasi dalam penelitian ini adalah kader Posbindu. Pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan data sekunder, pengkajian data berisikan studi literatur yang didapat oleh peneliti. Hasil dari penelitian ini seluruh studi literatur yang sudah didapatkan menunjukkan pemberian edukasi menggunakan media *flipchart* dapat berpengaruh dalam meningkatkan pengetahuan di atas 75 (%) yang artinya edukasi menggunakan media *flipchart* berpengaruh terhadap pengetahuan. Saran bagi peneliti selanjutnya yaitu melakukan penelitian lanjutan mengenai pengaruh edukasi menggunakan media *flipchart* terhadap pengetahuan kader Posbindu mengenai PTM.

Kata Kunci : Edukasi, media, pengetahuan, Posbindu, PTM